## AFRICAN UNION الاتحاد الأفريقي



## **UNION AFRICAINE**

## **UNIÃO AFRICANA**

Addis Ababa, EthiopiaP. O. Box 3243 Tel; 5517 700 Fax: 5511299

Website: www. africa-union.org

DIRECTION DE L'INFORMATION ET DE LA COMMUNICATION

## COMMUNIQUE DE PRESSE no. 116 / 2011

La Mission américaine auprès de l'UA offre du matériel audiovisuel et de diffusion à la Direction de l'information et de la communication de l'UA



Addis Abeba, Éthiopie, le 22 septembre 2011 —Le Vice-président de la Commission de l'Union africaine (UA), M. Erastus Mwencha a présidé le 22 septembre 2011 une cérémonie de remise de dons de matériel technique audiovisuel moderne, par l'Ambassadeur Michael A.



Chef Battle. de la Mission américaine auprès l'Union africaine (USAU), à la Directrice du Département de l'information et de la communication (DIC) de l'Union africaine (UA), Mme Habiba Mejri-Cheikh.

Cette cérémonie s'est déroulée au Centre multimédia du siège de l'UA à Adis Abeba, en Éthiopie,

en présence du Directeur des Affaires sociales, M. OlawaleMaiyegun et de membres du personnel du DIC.

Ce matériel multifonctionnel dénommé 'Portable Combo Audio/Video Broadcast MediaMult Box' est un distributeur d'une capacité de 1 input/24 ouput en matière de production audiovisuelle.

En recevant le matériel, M. Mwencha a exprimé toute son appréciation au nom de l'UA à l'Ambassadeur Battle pour le soutien continu de l'USAU à la CUA. «Ce n'est pas la première fois, et ce ne sera pas non plus la dernière fois que l'USAU démontre son appui au renforcement des efforts de l'Union africaine », a-t-il indiqué.



M. Mwencha a aussi exprimé toute sa gratitude à Mme Mejri-Cheikh pour la mise à niveau de la Direction de l'information et de communication (DIC) en ces temps de changements technologiques de plus en plus pointus. "Ma première initiative, à ma prise de fonctions en tant que Vice-président de la CUA,

a été de visiter la défunte Division de la communication et de l'information (DCI). J'ai dit alors au Directeur toute la délicatesse et l'importance de leur mission, et qu'en tant que tel il fallait travailler la main dans la main pour assurer une meilleure présentation de l'image populaire de l'UA, a-t-il expliqué avant d'ajouter qu'en raison de la haute importance accordée à la communication, le Président Jean Ping a décidé, au nombre des toutes premières initiatives de la gestion de la CUA, de mettre en place un Centre multimédia très visible du fait de sa fonction de vitrine de la gestion et de la diffusion de l'information au grand public.

L'Ambassadeur Battle a réitéré l'engagement de l'USAU à aider le DIC à accomplir sa mission fondamentale de porte-parole de l'Union africaine dans un monde en pleine évolution technologique. Il a indiqué que le matériel portatif offert sera au cœur de la production audiovisuelle et communicationnelle de l'Institution africaine.

Mme la Directrice Mejri-Cheikh a exprimé sa gratitude au Chef de l'USAU pour le don de ce système audiovisuel moderne destiné à appuyer les efforts du DIC dans la quête de la modernisation de son studio audiovisuel. Elle a rappelé que le Centre multimédia de la Commission de l'UA est entièrement équipée en matière d'ordinateurs grâce à l'appui de l'USAU. Mme Mejri-Cheikh a exprimé toute son appréciation de l'appui constant de l'USAU au DIC.

La cérémonie de remise de don a pris fin avec la présentation des stagiaires du DIC au Vice-président de la CUA et au Chef de Mission de l'USAU. Les six stagiaires actuels du DIC ont été présentés par le Responsable éditorial sénior de la DIC, Mme Esther Tankou qui a souligné que la Direction a réussi à former plus de 20 stagiaires de diverses nationalités africaines et européennes dans les domaines de l'information et de la communication. Elle a également indiqué que la Direction offre à ses stagiaires l'unique opportunité de satisfaire leurs intérêts dans d'autres domaines en leur permettant d'acquérir de l'expérience dans les autres départements de la CUA en fonction de leurs qualifications initiales respectives.

Procédant à la clôture de la cérémonie, Mme Mejri-Cheikh a souligné que l'objectif du DIC était de former de futurs communicateurs professionnels accomplis au service du Continent africain.